

Acto de Clausura de los Programas de Liderazgo en Innovación de Deusto Business e Icade School

Fundación Elecnor ha patrocinado el programa de liderazgo corporativo en emprendimiento e innovación

En septiembre de 2020, Fundación Elecnor y la escuela de negocios de la Universidad de Deusto e Icade nos aliaron para apoyar la formación académica de postgrado poniendo el foco en el liderazgo, con el deseo de unir tres realidades distintas que tanto se necesitan y complementan: la universidad, la empresa y los representantes políticos.

Los programas PLPE y PLCE, están diseñados para que alumnos con altas responsabilidades públicas se formen en la ayuda a los emprendedores a través de las administraciones con el objetivo de que éstos creen empleo sin poner en peligro la sostenibilidad del sistema y que emprendedores conozcan de primera mano las principales políticas e iniciativas llevadas a cabo por empresas líderes.

El expresidente del Gobierno Español, **Felipe González**, fue el encargado de ofrecer el discurso de clausura de la última edición de los programas de Liderazgo Público en Emprendimiento e Innovación (PLPE) y Liderazgo Corporativo en Emprendimiento e Innovación (PLCE) del curso académico 2020-2021.

Afirmó que para ejercer el liderazgo es preciso desarrollar la empatía. Y, desde su punto de vista, “un líder dejará de serlo si pierde la capacidad de hacerse cargo del estado de ánimo de los demás”. También consideró que para ejercer el liderazgo es importante tener un proyecto con el que comprometerse a corto y medio plazo y dejar a un lado el cortoplacismo.

A lo largo de su conversación, el expresidente González hizo referencia a diferentes asuntos y entre ellos, defendió la colaboración público-privada, “que deben generar relaciones de cooperación, pero no de dependencia”, advirtió. Expresó que, desde su punto de vista, las administraciones públicas deberían fijarse y aprender de las “buenas empresas” que se preocupan por llevar a cabo evaluaciones de los proyectos que llevan adelante. Opinó que los intentos de evaluación en el sector público, en lugar de analizar en qué se ha fallado para buscar puntos de mejora, acaban convirtiéndose en una cacería.

Además, nuestro Consejero Delegado, **Rafael Martín de Bustamante** se dirigió a los presentes destacando la importancia que para las corporaciones tiene

el apoyo al liderazgo y a la colaboración de universidad, economía y empresa. Destacó que “si desarrollas tu propósito de forma adecuada, la sociedad te recompensa y la empresa tiene éxito y su cuenta de resultados y balance mejoran y la empresa es sostenible. Si sólo piensas en conseguir resultados por encima de todo, acabarás desapareciendo. No podemos olvidar la lección que nos dejó la crisis del 2008, una crisis de valores que hizo que el mundo económico perdiera el rumbo y solo importarán los beneficios financieros.

En el acto de clausura los alumnos del PLPE y PLCE presentaron los proyectos de fin de programa. Este momento fue moderado por la Directora de Desarrollo Corporativo de Elecnor, **Úrsula Albizuri** y por Juan Moscoso del Prado, director del PLPE; Emilio Martínez, codirector del PLCE y Alberto Corcóstegui, codirector del PLCE.